

Une société russe la fabrication d'ampoules s'implante à Bujumbura

@rib News, 29/03/2018 Source Xinhua Burundi : inauguration d'une antenne locale d'une société russe spécialisée dans la fabrication d'ampoules Le 2^e vice-président du Burundi, Joseph Butore, a inauguré jeudi à Bujumbura (photo) une antenne burundaise d'une société russe spécialisée dans la fabrication d'ampoules, a constaté Xinhua sur place.

Dénommée "Tanganyika Lisma Lighting Innovation" (TALLINO), cette usine burundaise servant d'antenne locale à une société russe dénommée LISMA implantée dans la République de Mordovie, sera logée à Bujumbura dans les locaux d'une ancienne usine burundaise fermée en 1995, alors connue sous la dénomination de "Verreries du Burundi" (VERRUNDI). L'inauguration de cette usine a coïncidé avec la présence au Burundi, depuis mardi dernier, d'une délégation de Mordovie conduite par le ministre de l'Industrie et de la Technologie, Sedov Alexandre Ivanovitch, pour une visite de travail. Au cours de son séjour burundais, cette délégation s'est entretenue avec des hommes d'affaires burundais regroupés au sein de la Chambre Fédérale de Commerce et de l'Industrie du Burundi (CFCIB) pour échanger sur les opportunités d'affaires au Burundi. "Le gouvernement burundais du président Pierre Nkurunziza se réjouit de l'implantation de l'usine TALLINO au Burundi. Cette étape atteinte est un aboutissement des différentes visites d'amitié et de coopération effectuées en Mordovie abritant la maison mère qu'est la société LISMA", a indiqué M. Butore dans une allocution prononcée au siège de cette nouvelle usine burundaise. L'installation de cette usine au Burundi, a-t-il ajouté, "va générer des gains" au pays en termes de recettes fiscales, d'emplois et de technologies. Cette société russe projette d'investir dans d'autres domaines au Burundi, a indiqué par ailleurs M. Butore, en citant notamment l'exportation des produits agricoles, en l'occurrence le thé, le café et les minerais. Le vice-président burundais a rappelé à cette occasion qu'en octobre 2017, une autre usine russe dénommée "Tanganyika Gold" a démarré ses activités au Burundi comme première usine d'exploitation de l'or dans le pays.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});